

## Große Unterstützung für Tom

Drei Zünfte aus Ehrenkirchen haben das Ende der Fasnacht und ein Fest genutzt, um Spenden für einen gehbehinderten Siebenjährigen zu sammeln. Der Offnadinger Familie wurden jetzt 2800 Euro übergeben.

**EHRENKIRCHEN** Die Einnahmen, die bei der Fasnachtsverbrennung und der damit verbundenen Feier in Ehrenkirchen zusammenkamen, wollten die Brunnenputzer Kirchhofen, Schloßgrabenhexen Kirchhofen und die Hölleweser Ehrenkirchen für einen guten Zweck verwenden. Das haben sie schon häufiger so gemacht. In diesem Jahr sollte das Geld an den siebenjährigen Tom aus Offnadingen gehen. Er kann wegen einer Spastik, die er seit der Geburt hat, nur eingeschränkt gehen, nutzt meist den Rollstuhl und geht auf eine spezielle Schule für Kinder mit körperlicher Behinderung in Emmendingen. Die Familie will das Haus, das sie vor einigen Monaten erworben hat, barrierefrei umbauen. Eine kostspielige Angele-



FOTO: FALCO TRESCHER

**Vertreter der Zünfte bei der Spendenübergabe an Familie Schäfer.**

genheit, die Förderungen von offiziellen Stellen sind laut Vater Simon Schäfer limitiert.

Die Zünfte konnten der Familie nun eine Spende von 2865 Euro übergeben. Damit soll eine Rampe zur Terrasse gebaut werden. Laut Pressemitteilung der Zünfte haben sich bei der Spendenaktion auch die Metzgerei Vordisch, Bäckerei

Schlecht sowie dem Weingut Herbst durch Spenden beteiligt. Mitarbeiter der Firma Gartenbau Böcherer aus Emmendingen werden laut Mitteilung ehrenamtlich den kompletten behindertengerechten Umbau des Außenbereichs übernehmen. Des Weiteren werden sich einige Zulieferer der Firma Böcherer daran beteiligen.

**BZ**